

## Vuelven a caer Bolsas europeas (Reforma 23/07/12)

Vuelven a caer Bolsas europeas (Reforma 23/07/12) En España, se teme que más regiones se unan a la Comunidad de Valencia y su solicitud de ayuda financiera por problemas de liquidez. Por Abraham González Cd. de México (23 julio 2012).- Por segunda jornada consecutiva, los mercados europeos registraron fuertes caídas debido a las preocupaciones sobre España y Grecia, economías seriamente afectadas por su crisis de deuda. La bolsa de Atenas cayó 7.10 por ciento, pues existen temores de que no pueda cumplir con las condiciones pactadas para que le fuera entregada la ayuda financiera por parte del Banco Central Europeo, lo que generó nerviosismo entre inversionistas. El índice bursátil Dax, de Alemania, obtuvo una pérdida de 3.18 por ciento, seguido del índice francés Cac 40, que perdió 2.89 por ciento. Las bolsas de Italia, Reino Unido y España presentaron minusvalías de 2.76, 2.09 y 1.10 por ciento, respectivamente. "Se pone en tela de juicio la habilidad de Grecia por cumplir sus compromisos adquiridos como parte del programa de rescate a que fue sujeta", comentaron analistas de Banorte-Ixe. La situación de España, por otra parte, ejerció presión en las bolsas del viejo continente, pues tras la solicitud de ayuda de la Comunidad Valenciana al Gobierno, se teme que otras regiones se unan a la petición y ello desemboque en un rescate total de ese país. Ante esta situación, la prima de riesgo española volvió a marcar un nuevo máximo histórico en la era del euro, de 642 puntos, pues la credibilidad en su deuda se ha visto deteriorada, provocando así que los inversionistas le exijan un mayor rendimiento. La prima de riesgo de un país europeo es el diferencial entre la tasa de interés que ofrecen los bonos a 10 años de ese país y la que ofrecen los bonos alemanes del mismo plazo, pues estos últimos son utilizados como referencia por ser considerados los más seguros de la región. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo